



En la reunión mantenida entre el alcalde, responsables de Eusport, BKL y SD Beasain se analizó la labor realizada hasta ahora y los siguientes pasos a dar

El encuentro sirvió para analizar los datos recabados hasta ahora sobre las costumbres lingüísticas en la práctica deportiva y las actividades marcadas en adelante dentro del proyecto para el fomento del uso del euskera. Actualmente los dos clubes de Beasain que más fichas federativas acumulan en sus filas son el BKL (baloncesto) y la SD Beasain (fútbol), pero el Deporte Escolar también es un área de influencia muy importante en el que también se han adquirido compromisos. Ese será otro de los puntos a analizar en próximas reuniones. En la imagen de la reunión junto al alcalde Aitor Aldasoro se encuentran Koikili Lertxundi (Eusport, empresa que lleva a cabo el proyecto), Unai Zurutuza y Kepa Lasa representantes de la SD Beasain y Joxe Mari Arrospide presidente del BKL.

## **Avances en la labor de impulsar el uso del euskera en el deporte**

Última actualización: Jueves, 03 Enero 2019 12:41

Publicado: Jueves, 03 Enero 2019 12:18

---